

LARGENTIÈRE |

# Ligne d'Arts 2017 : repérage des lieux

**J**edi, les artistes professionnels de Trajectoires, association de professionnels des métiers d'art de l'Ardèche, sont venus s'imprégner de l'ambiance des salles du tribunal ainsi que de celle de la salle des fêtes pour repérer leur emplacement ce qui leur permettra de faire un choix dans les œuvres qu'ils vont exposer du 15 au 17 avril dans le cadre du 4<sup>e</sup> festival Ligne d'arts.

Cette année, l'exposition des Métiers d'arts dans le cadre de Ligne d'Arts 2017 innove en occupant durant tout le week-end de Pâques, en plus des salles du tribunal, la salle des fêtes en rez-de-chaussée dans laquelle sera mis à l'honneur l'art du textile. Y exposeront des designers textiles, modistes, une chapelière, du cuir, de la dentelle, etc. Quant à l'étage du tribunal on pourra voir des artistes professionnels de

la peinture sur verre, sur toile, sur bois, des poteries, des bronzes, des céramiques, des bijoux en toutes matières, de la vannerie, de la ferronnerie, du travail du métal, etc. Avec en nocturne, samedi 15 avril, du jazz de 19 à 23 heures.

Mais le festival c'est aussi des expositions d'artistes amateurs, avec des photographes amateurs à la salle polyvalente de Sanilhac, des peintres amateurs à la salle des Piliers de Vinezac, des ateliers d'initiation à l'art avec Les Recycl'arts à Uzer ou les Arômes du Tanargue à Joannas, des concerts à Largentièrre celui des quatre saisons au Saint'M et de la Choraline à l'Église ND des Pomiers, les Fleurs du papier à la salle des fêtes de Chassiers et Gare aux gorilles.

[trajectoiresmetiersdart.com/](http://trajectoiresmetiersdart.com/) ou [www.lignedarts.com](http://www.lignedarts.com)



Ils étaient 25 sur les 35 artistes attendus avec parmi eux trois nouveaux artistes.